

# En France et en Europe, repreons la main !

L'Union européenne et les gouvernements français nous ont piégés dans l'impasse néolibérale.

Il faut proposer un autre chemin, de nouvelles priorités :

- soutenir le pouvoir d'achat, augmenter les salaires
- rompre avec le libre-échange et produire plus en France, relancer l'emploi en protégeant nos entreprises contre la Chine et les USA
- choisir une écologie concrète pour sortir vite des énergies fossiles et préserver la nature
- développer les services publics (transports, santé, énergie)... hors de la « concurrence libre & non faussée »
- souveraineté populaire : référendum obligatoire pour tout nouvel élargissement de l'UE
- défendre la laïcité : aucun financement public des religions

**Seule la Gauche Unie pour le monde du travail propose tout cela à la fois.**



Frédéric Faravel

**VIVONS BEZONS**

**Collectif citoyen avec le groupe des élus  
communistes, socialistes & républicains**



[www.facebook.com/vivonsbezons/](https://www.facebook.com/vivonsbezons/)



[vivonsbezons@gmail.com](mailto:vivonsbezons@gmail.com)